



Asamblea mediará en acciones para solucionar problemas asociados al abandono del Parque Acualago



En las instalaciones del Concejo Municipal de Floridablanca, salón Hugo Riátiga, se desarrolló el debate de control político dirigido al gerente de la Lotería de Santander.

Este jueves, la Asamblea de Santander realizó sesión descentralizada en el Concejo de Floridablanca para debatir la situación del Parque Acualago que se encuentra en total abandono desde el cierre de sus puertas en el año 2020.

En el marco del debate de control político, René Garzón Martínez, presidente de la corporación, reactivó la Comisión Accidental de Acualago con el fin de mediar entre la comunidad y la institucionalidad para trabajar en acciones concretas que permitan dar solución a las peticiones de la ciudadanía.

Inicialmente, se convocaron dos reuniones en materia de seguridad y salubridad, las cuales tendrán lugar en las próximas semanas.

El clamor de la comunidad

Una pesadilla para los habitantes de la comuna 6 de Floridablanca se ha convertido el hoy abandonado parque acuático más grande del oriente colombiano.

Las instalaciones han sido vandalizadas, son un foco de inseguridad, así mismo, el agua estancada de las piscinas del otrora atractivo turístico es epicentro de malos olores y vectores que tienen en riesgo la salud pública de la comunidad.

Por ello, habitantes del sector y activistas exigieron a las autoridades locales y departamentales acciones inmediatas para poner fin a las problemáticas que los aquejan. También, manifestaron su preocupación por el destino del predio patrimonio de Floridablanca.

www.asambleadesantander.gov.co



El futuro del predio

En el marco del debate de control político realizado al gerente de la Lotería de Santander, citado por la Diputada Claudia Lucía Ramírez Carreño, los corporados y asistentes discutieron sobre las posibles alternativas para este emblemático ecosistema.

Ramírez Carreño, propuso la creación conjunta, entre el municipio y la Lotería de Santander, del Parque Nacional del Dulce y de la Oblea, así como un centro de convenciones.

Por otro lado, Mauricio Mejía Abello, planteó como una posible alternativa la compra del lote por parte de la Alcaldía de Floridablanca para dar viabilidad a diferentes proyectos en beneficio de los florideños. Sin embargo, el corporado aclaró que esto no sería posible sin que antes se resuelvan los procesos judiciales que cursan y que afectan al predio.

Por su parte, el diputado Nakor Fernando Rueda hizo un llamado a los gobiernos municipal y departamental para visionar esta zona como una ciudad ejemplo de desarrollo urbanístico verde y desarrollo sostenible a nivel de Santander y Colombia.

“Tenemos más de 7 ha. de un ecosistema estratégico en el área metropolitana que debemos proteger y tenemos una necesidad de espacios seguros de comunión y de sano esparcimiento”, manifestó el diputado Alfonso Pinto Frattali, quien también hizo un llamado a la autoridad ambiental del departamento.

La Lotería de Santander responde

Dando respuesta a los interrogantes de la comunidad, Gonzalo Medina Silva, gerente de la Lotería de Santander, anunció que la entidad avanza en la búsqueda de un tercero, bien sea de carácter público o privado que se encuentre interesado en rehabilitar y operar el parque, para lo cual deberá contar con el músculo financiero correspondiente que garantice su operación.

Entre tanto, se encargarán de mantener el inmueble en condiciones adecuadas para no afectar a la comunidad mientras se hace entrega de la administración del inmueble para su operación.

Bucaramanga, 24 de marzo de 2023